

Santiago, marzo de 2012

Señora
Javiera Blanco
Directora Ejecutiva
Fundación Paz Ciudadana
Presente

De mi consideración:

La seguridad ciudadana constituye un área de política pública que se ha incorporado hace poco tiempo en las agendas de trabajo de los gobiernos.

A pesar de los importantes avances, que como país hemos logrado, tanto en términos del diagnóstico sobre el problema de la seguridad, como sobre las políticas y programas efectivos para reducir las cifras negativas –ámbitos en que Fundación Paz Ciudadana ha hecho una contribución importante-, el Estado todavía enfrenta importantes desafíos, que requieren una mirada de largo plazo.

En el caso particular de la cartera que dirijo, servicios tales como Gendarmería de Chile y el futuro Servicio Nacional de Responsabilidad Penal Adolescente, son claves para lograr bajas sostenidas de la victimización en el país, y requieren de modernizaciones y transformaciones que no se logran en un período de gobierno. En este contexto, es necesario contar con hojas de ruta consensuadas que trasciendan los períodos presidenciales, que enmarquen el quehacer de los gobiernos de turno, y que permitan ir cumpliendo una sucesión coherente y concatenada de cambios legales, institucionales, presupuestarios, y programáticos.

En este sentido, dada la trayectoria de Fundación Paz Ciudadana, estimo que será un aporte importante al país que esta institución lidere la proposición de una planificación estratégica de más largo plazo en materia de seguridad pública, proyecto que emprenderá con el apoyo del Banco Interamericano del Desarrollo (BID).

Deseando el mayor de los éxitos en este proyecto. Le saluda cordialmente,




Patricia Pérez Goldberg
Ministra de Justicia